## «Regando del Júcar en Cullera hay unos cultivos espléndidos»

11.05.08 - B. S.

- ¿Cuáles son las relaciones de Coag y Asaja Alicante?
- Las relaciones actuales son muy correctas y de respeto mutuo. Colaboramos mucho en Alicante y en el resto de la Comunidad.
- Se ha dicho de Unió de Llauradors que es un sindicato agrícola muy arrimado al PSOE.
- Quien dice eso miente. Somos un sindicato que no se priva de protestas al Gobierno actual del PSOE. La última, el día 15 por la crisis de la agricultura. Nuestro objetivo es la defensa del pequeño y mediano agricultor profesional. Tenemos afiliados que son afines y simpatizantes a todos los partidos.
- El Ministerio ya no se llama de Agricultura, sino del Medio Rural.
- Es una cosa que nosotros hemos criticado y que nos preocupa verdaderamente. Es importante. Este sector es estratégico porque genera alimentos. No sólo por eso y por el abandono de las políticas comunitarias y las crisis de la leche y otros. Aunque lo importante no es el nombre, sino los hechos. Una cosa buena hay: al estar el agua en el Ministerio, pensamos que habrá una mayor coordinación y se rebajará la crispación.



Josep Botella. / D. MADRIGAL

- Habla de agua. ¿Recomendaría a sus afiliados del Vinalopó y Alicante el futuro uso de agua del Júcar, en la toma de Cullera, que la Junta Central califica de «tóxica»?
- Es el agua que usamos en la Ribera, hacemos unas hortalizas y arrozales espléndidos desde tiempo inmemorial. Hay depuradoras hechas y funcionan. En lugar de tanta crispación, que se piense que en la Ribera se sigue regando y no pasa nada. Se puede dañar su imagen y ya se ha dañado. Yo sí recomiendo este agua al Vinalopó. Si es para regar. Si otros quieren defender otros usos, que lo digan clara y públicamente.
- ¿Cuánta vida le queda a la ganadería en esta provincia
- Es un sector estratégico. No se están adoptando las medidas que tocan ni por el Gobierno central ni el autonómico. Si no existiéramos, a los ganaderos habría que inventarlos.